

---

## **TOP Projekt „Beratung bei akuter häuslicher Gewalt“**

Aus der öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses vom 06.11.2019 ergeht ein geänderter Beschlussvorschlag an den Kreistag:

Die **CDU-Fraktion** beantragt abweichend vom Vorschlag der Verwaltung, die Förderung von **1,0 VZÄ-Beratungsressourcen zu einem Förderbedarf von 81.100 €/Jahr.**

Es ergeht nachstehender

### **Beschlussvorschlag an den Kreistag:**

---

Der Durchführung eines auf zwei Jahre befristeten Projektes „Beratung bei akuter häuslicher Gewalt“ durch die Frauenberatungsstelle für den Landkreis Lörrach wird zugestimmt.

Die Förderung umfasst bezogen auf einen Einsatz von **1,0 VZÄ Beratungsressourcen jährlich 81.100 €.**

Die Frauenberatungsstelle legt zum 15. April 2021 einen umfassenden Bericht über den Projektverlauf vor, in dem insbesondere die Anzahl der betreuten Frauen, die Anzahl der insgesamt geleisteten Beratungen und die dafür aufgewandten Beratungsstunden dargestellt werden.

Bedingung für die Förderung des Projektes ist, die Arbeit zwischen Frauenberatungsstelle und Polizei enger zu verknüpfen. Dazu wird die Frauenberatungsstelle die Abläufe zwischen Beratungsstelle und Polizei überprüfen und soweit möglich standardisieren. Die Ergebnisse sind im Projektbericht darzustellen.

**Abstimmungsergebnis: 18 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen**